

2. Modellbahn- und Modellautobörse bei den Eisenbahnfreunden

Nach 2022 wurde am 19.05.24 die 2. Modellbörse veranstaltet.

Im Gegensatz zu 2022 konnten wir in diesem Jahr den großen Aufenthaltsraum, den Verbindungsgang, die Freifläche im N-Bahnraum und den überdachten Aussenbereich für



die Aussteller/Händler nutzen.



Für Speisen, kalte Getränke und Eis stellte ein Vereinsmitglied einen Imbisswagen zur Verfügung. Brötchen und Kaffee wurden in Eigenregie ausgegeben.

Als Gäste war die HTG Zeven, historische Technik Gemeinschaft, mit mehreren Fahrzeugen



auf dem Gelände vertreten.



Leider konnte die Jugendfeuerwehr Zeven an diesem Tag nicht teilnehmen.



Stöbern in den Angeboten, Besichtigung der alten Fahrzeuge, Feldbahnfahrten, Essen und Trinken und Zeit für Gespräche wurde ausgiebig genutzt.

Wir möchten diese Börse in Zukunft fest installieren und haben dafür den 3. Oktober jeden Jahres als Fixtermin gewählt. Die teilnehmenden Aussteller haben ihre Zusage bereits heute für den 3. Oktober 2024 ausgesprochen.

Im nächsten Schritt werden wir weitere Anregungen sammeln, um den Bekanntheitsgrad dieser Veranstaltung zu erweitern und einen größeren Personenkreis anzusprechen.

Bei Sonnenschein und angenehmen Temperaturen hatte es das Wetter recht gut mit uns gemeint. Nachdem die Börse beendet und Tische, Bänke usw. abgebaut bzw. wieder eingeräumt war, zog sich der Himmel zu und es gab einige Schauer.

Herzlichen Dank nochmals an die vielen Helfer, ohne euch hätten wir die Veranstaltung nicht durchführen können.

20.05.2024